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2. Organizzazione orario scolastico 2020/2021. Orario ridotto nella scuola dell’infanzia.  

3. Regolamento assegnazione device per DAD e DDI. Integrazioni e aggiornamento.  
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VERBALE  DEL CONSIGLIO DI CIRCOLO N. 4 

 

Il giorno 12 novembre 2020, alle ore 17:30, in modalità telematica, previa regolare convocazione del 

Presidente, si è riunito il Consiglio di Circolo, per procedere alla discussione e alla delibera dei punti all’O.d.G. 

di seguito riportati: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fatto l’appello nominale, risultano presenti i sig.ri: 

 

Frate Olga Dirigente Scolastico 
Antonicelli Serafina Rappresentante componente Genitore 

Castellana Leonardo Rappresentante componente Genitore 

Delfino Cesare Rappresentante componente Genitore 

Laterza Pasquale Rappresentante componente Genitore 

Lepore Giuseppe Rappresentante componente Genitore 

Marangelli Rosa Rappresentante componente Genitore 

Palazzo Giuseppe Rappresentante componente Genitore 

Spilotros Floriana Rappresentante componente Genitore 

Brunetti Giovanna  Rappresentante componente Docente 

Clemente Maria Celeste Rappresentante componente Docente 

Laudadio Angela Rappresentante componente Docente 

D’Amico Isabella Rappresentante componente Docente 

Martinelli Elisabetta Rappresentante componente Docente 

Mola Mariangela Rappresentante componente Docente 

Pinto Filomena Rappresentante componente Docente 
Ranieri Giovanna Maria Rappresentante componente Docente 
Pascucci Marisa  Rappresentante della Componente ATA 

Verga Anna Maria Rappresentante della Componente ATA 

 

E’ presente anche il D.s.g.a., il sig. Bosco A. 
 

Accertata la presenza del numero legale del Consiglio, il Presidente, dichiara aperta la seduta e cede la parola 

al Dirigente, prof.ssa Frate Olga, passando alla trattazione del primo punto all’O.d.G.: 

 

 

 

 

 

Preso atto del verbale n° 3 relativo alla seduta del Consiglio di Circolo del 30 ottobre 2020, inviato via mail ai 

componenti del C.d.C. 

Non essendovi interventi e/o correzioni da apportare, il Consiglio 

 

DELIBERA N° 50  

PUNTO 1) Lettura e approvazione del verbale precedente 

 



  

di approvare all’unanimità, con voto palese, il verbale n° 3 della seduta precedente. 

 

Si passa alla trattazione del secondo punto all’ O.d.G 

 
 

 

 

Il Dirigente Scolastico, di concerto con il Presidente, preso atto della delibera del Collegio Docenti, 

in questo anno scolastico contraddistinto dall’emergenza sanitaria in corso, propone di modificare il 

tempo scuola in presenza di servizio mensa effettuandone una contrazione, in modo da consentire 

meno tempo di esposizione al contagio per alunni e docenti, evitando contagi tra sezioni per via 

dell’uso di ambienti comuni più limitato rispetto agli altri anni scolastici, durante la stagione invernale 

vista l’impossibilità di tenere porte e finestre costantemente aperte, la maggiore compresenza delle 

docenti e dei collaboratori scolastici così da permettere una migliore messa in atto del Protocollo di 

Sicurezza Anticontagio - COVID 19 adottato nel nostro Circolo Didattico che risulta di difficile 

attuazione nel momento in cui il docente è da solo in sezione e nel plesso ci sono meno collaboratori 

scolastici propone il modello così articolato: in presenza di servizio mensa, dalle ore 8 alle ore 14 con 

compresenza delle docenti per 4 ore (dalle ore 9 alle ore 13) e dei collaboratori per 5 e 30 (dalle ore 

9 alle ore 14:30).Si tenga presente che nella Scuola dell’Infanzia gli alunni sono senza mascherina, 

non è previsto il distanziamento e molti alunni (data la loro età) non sono in grado di attuare le regole 

anti-covid basilari.  

Tale scelta, inoltre, è adottata in modo uniforme dalle scuole presenti sul territorio molese fino a 

Natale.  

Il Consiglio di Circolo preso atto della proposta 

  

DELIBERA N° 51 

  

all’unanimità, con votazione palese, di approvare l’organizzazione dell’orario scolastico ridotto nella 

scuola dell’infanzia, fino al principio delle vacanze di Natale 2020. 

Si passa alla trattazione del terzo punto all’O.d.G.  

 

 

 

 

Il Dirigente informa il Consiglio circa le proposte di modifica al regolamento per l’assegnazione dei 

device per DAD e DDI nella parte relativa all’articolo 3 da sostituire con l’introduzione del modulo ISEE 

secondo le fasce 1-4 adottate dal Comune di Mola per la mensa: ciò riduce ai casi di reale bisogno la richiesta 

che va corredata di modello ISEE all’atto di presentazione. A parità di punteggio si darà priorità ai bambini 

portatori di handicap, Dsa, Bes. In caso di domande provenienti dallo stesso nucleo familiare si prevede 

valuatzione di una sola, quella con punteggio maggiore. L’assegnazione del device e della connessione ha 

inoltre la stessa durata della partecipazione del bambino alla Didattica integrata e a qualsiasi interruzione va 

restituito alla scuola. 

 

Il Consiglio di Circolo preso atto della proposta  

  

DELIBERA N° 52 

  

all’unanimità, con votazione palese, di approvare il regolamento di assegnazione device per DAD e DDI.  

 

Si passa alla trattazione del quarto punto all’ O.d.G 

PUNTO 2) Organizzazione orario scolastico 2020/2021. Orario ridotto nella scuola 

dell’infanzia.  

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
                                                       

  
   

 
                                                                                                                                                                             

  
 

 
                                                                                                                                                                                                         

 
 

  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

PUNTO 3) Regolamento assegnazione device per DAD e DDI. Integrazioni e aggiornamento. 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

                                                       



 

 

 

 

 

La Dirigente scolastica chiede al Dsga di illustrare la somma pervenuta dal decreto Ristori in base al quale il 

Circolo ha ricevuto 7.507, 77 euro pro connessione e acquisto dei device per alunni bisognosi. 

La dirigente ha fatto richiesta al Ministero della possibilità di valutare destinazione d’uso di tale somma per 

andare incontro alle richieste delle famiglie come previsto dall’O.R 413 di DDI, richiesta che invece la scuola 

non è in grado di soddisfare, vista l’inesistenza di connessione nei diversi plessi.  

La Dirigente inoltre spiega agli astanti che, grazie al contratto firmato che consente anche al personale docente 

di stare a casa per le attività di didattica a distanza, sarebbe stato auspicabile che i gruppi classe fossero quanto 

più omogenei possibile ma che, in mancanza di ciò, non potendo garantire una DDI in modalità sincrona, si 

cercherà di garantire a tutti il diritto allo studio in caso di sospensione delle lezioni con attività asincrone nelle 

more di una riorganizzazione.  

La signora Antonicelli afferma che non sarà possibile mettere d’accordo le famiglie nei diversi gruppi classe, 

 per via delle diverse scelte delle famiglie e, a causa dell’impossibilità da parte della scuola di garantire attività 

sincrone, le stesse stanno continuando a mandare a scuola i propri figli per garantire parità di diritti a tutti i 

bambini nonostante le scelte effettuate. 

La dirigente invita i membri del Consiglio a farsi portavoce presso i genitori ad evitare polemiche inutili e 

sterili per quanto riguarda l’attivazione, da parte del Circolo, della DDI alla luce dell’O.R 413/2020, che lascia 

libertà di scelta alle famiglie sulle modalità di attivazione della didattica. Impossibilitati così come tutti gli altri 

istituti, a garantire una didattica integrata sincrona effettuata da scuola anche dal momento che le cifre 

pervenute a luglio prevedevano solo la messa in sicurezza per garantire l’avvio della didattica in presenza e 

per via del depauperamento della scuola per anni, si procederà a ricercare le strategie migliori per affrontare 

tale momento seppur con tempi non immediati. 

Il sig. Castellana precisa che come genitore, pur volendo garantire il diritto allo studio costituzionalmente 

sancito per i propri figli mandandoli a scuola, sarebbe disposto comunque ad andare incontro al benessere del 

gruppo classe per consentire alla dirigente di attivare una didattica a distanza, lasciando così il bambino a casa. 

Il presidente invita tutti i genitori a trovare una soluzione quanto più condivisa da tutti, in vista della difficile 

emergenza sanitaria, invitandoli a compilare il modulo per far richiesta di DDI.  

L’insegnate Pinto sente di invitare le famiglie a scegliere liberamente senza farsi condizionare dal giudizio di 

nessuno. 

La sig.ra Spilotros specifica che la scuola è stata messa con le spalle al muro dall’O.R.413 e non mette le 

famiglie con le spalle al muro per via dell’impossibilità di garantire un’adeguata DDI. 

L’insegnate Mola chiede di avere pazienza, senza fare inutili pressioni, per via della difficile organizzazione 

da portare avanti su chi è su più classi e sui diversi ordini. 

L’insegnante Clemente afferma che le istituzioni non tengono conto della situazione dell’infanzia laddove i 

bambini sono senza distanziamento sociale né dispositivi di protezione, tanto da far partire anche la mensa.  

Anche l’insegnante Ranieri, da educatrice, moglie e mamma, chiede che il tutto avvenga sempre con toni 

moderati e non polemici, sempre nel massimo rispetto, evitando commenti nelle chat dei genitori o nei 

capannelli fuori dalla scuola, confrontandosi costruttivamente per il bene di tutti. 

 

 

Non essendoci ulteriori comunicazioni e conclusasi la trattazione dei punti all’O.d.G., l’incontro termina alle 

ore 19:30. 

 

 

 

 

       Il Segretario                       Il Presidente 

   ins. Isabella D’Amico                                     sig. Giuseppe Palazzo 

 

 

 

PUNTO 4) Comunicazioni. 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

                                                       
  

   
 

                                                                                                                                                                             
  

 
 

                                                                                                                                                                                                         
 

 
  

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 



 


